



Projection– débat

Spoliation des ressources naturelles et mécanismes de résistance des peuples indigènes au Guatemala



Jeudi 26 novembre 20h30

Cinéma Action Christine

4, rue Christine - 75006 Paris
M° Odéon, Saint-Michel

Prix des places : 6€ Tarif réduit 4,50€

Le film : *The business of Gold : chronique d'un conflit* (52')

Le film montre comment la politique d'exploitation massive des ressources naturelles impulsée depuis les accords de paix a provoqué une hausse préoccupante de la conflictualité sociale en même temps que la violation systématique des droits des populations indigènes du Guatemala. Le film documente :

- Les mécanismes de la logique libérale occidentale sur laquelle se fonde la politique d'exploitation.
- Les résistances et propositions indigènes contre l'exploitation minière depuis 2006.
- Le cas de la mine de Montana SA, Goldcorp Inc, plus grand projet minier d'Amérique centrale.

Intervenants

Grégory Lassalle Réalisateur du documentaire et coordinateur du Collectif Guatemala

Miguel Fernando Solis

Coordinateur exécutif et éditeur de l'association *El Observador* d'analyste alternative sur la politique et l'économie. Chercheur dans les domaines politiques, économiques et sociaux à l'Université de San Carlos de Guatemala (USAC).

Javier de Leon

Leader communautaire Maya Mam et militant des droits des peuples autochtones, coordinateur de l'Association pour le développement intégral de San Miguel Ixtahuacán (ADISMI).

Collectif Guatemala

21ter, rue Voltaire- 75011 Paris
Tel/Fax : 00.33.(0)1.43.73.49.60

Mail : collectifguatemala3@gmail.com - Site : <http://collectif-guatemala.chez-alice.fr/>